
Interrogazione n. 1298
presentata in data 6 luglio 2009
a iniziativa del Consigliere Comi
“Situazione lavoratori di una azienda di pelletterie di Tolentino”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Vice Presidente dell’Assemblea legislativa Francesco Comi,
Premesso:
che i lavoratori di una azienda di pelletterie di Tolentino sono in una difficile situazione

economica in quanto non percepiscono da tre mesi il salario, inoltre debbono percepire 24 mesi di
arretrato per quanto riguarda il fondo di previdenza integrativa;

che la richiesta di incontro con la proprietà non è stata accolta, pertanto i lavoratori sono entrati
in sciopero dal 31 giugno;

Considerato che la proprietà ha informato i lavoratori che prima dell’estate non sarà in grado di
liquidare i salari arretrati, dimostrando l’inadeguatezza finanziaria della società, nonostante abbia
introdotto nella produzione quantitativi di commesse seppur in conto lavorazione;

Rilevato che è stata depositata e sottoscritta dai lavoratori l’istanza di fallimento e il giudice si
esprimerà in data 13 ottobre 2009;

Ritenuto indispensabile offrire certezze ai lavoratori e sostegno all’impresa, per quanto di
nostra competenza

INTERROGA

il Presidente della Giunta per sapere quali azioni concrete la Giunta regionale di concerto con
le altre istituzioni intende assumere per sostenere i lavoratori e l’impresa in questo momento
difficile.


